



Canadian Association of University Teachers
Association canadienne des professeures et professeurs d'université

Note 19:33

- Date :** Le 10 octobre 2019
- Destinataires :** Présidents et agents administratifs
Associations locales et fédérées
- Expéditrice :** Pam Foster, directrice, Recherche et action politique
- Objet :** **Jour des élections 2019**

Alors que le jour des élections approche, nous avons besoin de votre aide pour poursuivre sur notre lancée et faire à tout prix de l'éducation un enjeu électoral que les étudiants auront à l'esprit en se rendant aux urnes.

Nous vous invitons à partager avec vos membres le message qui suit concernant la campagne de l'ACPPU intitulée *Pour notre avenir*.

La campagne *Pour notre avenir* de l'Association canadienne des professeures et professeurs d'université est non partisane et axée sur des enjeux. Elle comporte deux objectifs :

1. sensibiliser le public au rôle positif que pourrait jouer le gouvernement fédéral pour renforcer le système d'éducation postsecondaire;
2. faire sortir le vote étudiant pour l'éducation.

Alors que le jour des élections approche à grands pas et que le vote par anticipation se tiendra du 11 au 14 octobre, il importe plus que jamais de sensibiliser la population étudiante aux enjeux de la campagne et à l'importance de voter.

L'ACPPU a créé une [présentation](#) et une [carte d'information](#) que les membres du personnel académique peuvent utiliser pour renseigner leurs étudiantes et étudiants sur la campagne et sur la façon de s'inscrire pour voter. Ensemble, nous pouvons faire de l'éducation postsecondaire un enjeu électoral pour les étudiants.

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec l'agente de la mobilisation des membres de l'ACPPU, Christina Muehlberger, par courriel à muehlberger@caut.ca ou par téléphone au 613-820-2270 poste 182.